

Pressebericht

Zeitung: Allgemeine Zeitung Onlineausgabe

Allgemeine Zeitung

EIN ANGEBOT DER RHEIN MAIN PRESSE

MAINZ

Mit einem Euro Kindern helfen

23.12.2011 - MAINZ

BENEFIZ-AKTION Rabanus-Maurus-Schüler spenden für Projekt in Indien / Zehn Patenschaften übernommen

(red). Mit nur einem Euro im Monat die Existenz eines Kindes in Indien sichern- das klingt verlockend, dachte sich der Benefiz-Ausschuss des Rabanus-Maurus-Gymnasiums in Mainz. Die Idee ist ganz simpel: Die Kinder zahlen einen Euro monatlich und legen mit 24 anderen Kindern zusammen. Da sich, gegen alle Erwartungen, über 250 Schüler und Schülerinnen bereit erklärt hätten zu spenden, so berichtet der Ausschuss, können ganze zehn Patenschaften übernommen werden. „Wir glauben, dass es keinem schwerfallen wird, einen Euro im Monat zu entbehren. Vor allem, wenn man sich bewusst macht, dass man damit Kindern eine Schulbildung, Unterkunft und regelmäßige Mahlzeiten ermöglicht,“ so Anasuya Virmani, Mitglied des Ausschusses. Auch die Schulleiterin Marieluise Noll-Ziegler unterstützte das Projekt. „Es liegt uns sehr am Herzen, dass das Geld ohne Umwege und Verwaltungskosten direkt bei den bedürftigen Kindern ankommt,“ versichert Frank Claus, 2.Vorsitzener der Organisation Nandri-Kinderhilfe und Vater zweier RaMa Schüler. „Der Verein überzeugt sich mehrmals im Jahr von der richtigen Umsetzung der Spendengelder. Hierzu reisen Vereinsmitglieder auf eigene Kosten nach Indien. So kam die 1.Vorsitzende, Monika Gerbas, erst vergangene Woche zurück aus Mamallapuram. Sie besuchte die Schule, kümmerte sich um die Kinder und die Lehrerinnen. Höhepunkt war die Einweihung des Mädchenwohnheimes, das der Verein dank zahlreicher Spenden im Laufe des Jahres errichten konnte.

Außerdem hofft der Ausschuss mit seiner Idee, bei Kindern schon früh das Bewusstsein für bedürftige Familien in Entwicklungsländern zu wecken. „Wir sehen es nicht nur als unsere Aufgabe, Schülern die Möglichkeit zum Spenden zu bieten. Wir wollen sie motivieren, Eigeninitiative zu entwickeln und von sich aus zu helfen,“ erklärt Lea Rasche, Leiterin des Benefizausschusses.“



Der Benefiz-Ausschuss des RaMa unterstützt mit der Spendenaktion der Schüler die Nandri-Kinderhilfe.

Foto: privat